
CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

 

DESPACHO 

(PRESIDENTE) 

Em 	13 OEZ. 2018 

REQUERIMENTO N.°: 
	 2604 

ASSUNTO: INFORMAÇÕES AO PREFEITO SOBRE A 
POSSIBILIDADE DA IMPLANTAÇÃO DE TRES BRAÇOS DE ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA LOCALIZADA, NA RUA FLOR DE CARVALHO, ALTURA DO N°1100, 

DO JARDIM JATOBÁ, NO BAIRRO DO ÉDEN, DESTA CIDADE. 

Considerando que este vereador dentro de um planejamento 

estratégico que busca minimizar as deficiências e maximizar os resultados, 

formalizamos ações para o bom crescimento da Zona Industrial; 

Considerando que os moradores preocupados com a falta de 

iluminação pública, estude a possibilidade de elaborar um projeto, que prevê melhores 

condições de iluminação neste bairro e nos bairros vizinhos, com a implantação destes 

braços de iluminação de lampadas de leds nos postes da CPFL e nos postes de ferros, 

tipo borboleta inexistentes no local; 

Considerando que a citada rua, não existe nenhum tipo de 

iluminação, pelo grande fluxo de veículos leves e pesados, e para a segurança dos 

motoristas, pedestres e visitantes da nossa cidade; 

Considerando que há anos os moradores esperam este 

beneficio do executivo e nada foi feito até hoje, onde esta iluminação ajudaria os 

moradores a atravessar a ponte de madeira com mais segurança; 

Considerando que além dos problemas gerados, a falta desta 

iluminação, deixa o bairro com um aspecto de abandono total, isto posto é que: 



CÂMARA MUNICIPAL DE  SOROCABA 

 

ESTADO DE SÃO PAULO 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Prefeito, Doutor José Caldini Crespo, solicitando nos informar o que 

segue: 

1) Existe a possibilidade desta implantação de tres braços de 

Iluminação pública localizado na Rua Flor de Carvalho, altura 

do n° 1100, do Jardim Jatobá, no Bairro do Éden? 

2) Se sim, para quando? 

3) Se não, por qual motivo? 

S/S., 10 de Dezembro de 2018 





Prefeitura de 
, SOROCABA 

Gabinete 
do Prefeito 

GP-RIM-46/19 

Senhor Presidente, 

Sorocaba, 11 de janeiro de 2019 

J.AO EXPEDI TE EXTERNO 

4-'- 

SECRf/7RIO GERAL 

Em resposta ao requerimento n° 2604/18, de autoria do nobre vereador Irineu 
Donizeti de Toledo e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações sobre a 
possibilidade de implantação de três braços de iluminação pública localizada na Rua Flor de 
Carvalho, altura do n° 1100 do Jardim Jatobá, no bairro do Éden, informamos a Vossa 
Excelência, com os esclarecimentos da SERPO - Secretaria de Conservação, Serviços Públicos e 
Obras que os serviços de expansão e eficientização de iluminação pública em logradouros 
públicos, praças, parques e áreas públicas estão inseridos em Projeto PPP (Parceria Público-
Privada) a ser elaborado pela atual gestão. 

Atualmente estão sendo realizados estudos para as tratativas referentes à 
Edital de Chamamento Público com o objeto de MPI (manifesto público de interesse), sendo esta 
a ja  etapa visando à elaboração de processo licitatório. 

Informamos ainda que os modelos de projetos de iluminação pública 
(eficientização, novos pontos de iluminação pública e manutenção do parque) estão 
desenvolvidos para a tecnologia em LED. 

Ressaltamos que no momento a instrução da atual administração é pela 
conclusão dos referidos estudos para posterior processo licitatório de Parceria Público-Privada 
(PPP). 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 
elevada estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

FLÁVIO NELSON DA COSTA CHAVES 
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

Excelentíssimo Senhor 
VEREADOR FERNANDO ALVES LISBOA DINI 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA-SP 
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